

Wir RADLn um die Welt! Sonntag, 21. Juni 2015

Die Amstettner Pfarren haben sich zum Ziel gesetzt einmal um die Welt zu radeln. Bis zum 20. September, dem landesweiten Aktionstag "Wir RADLn in die Kirche" gilt es gemeinsam 40.075 km zu er-RADLn.

EINLADUNG zum Start der Weltumrundung

Sonntag; 21. Juni 2015

Programm:

9.30 Uhr ökumenischer Gottesdienst in der

Herz Jesu Kirche

10.30 Uhr Segnung der Räder und Start der ersten

Weltumrundungskilometer

11 Uhr Agape im Garten der Evangelischen

Pfarrkirche, Preinsbacherstraße - regionale und faire Köstlichkeiten

- Infostände rund um's Rad

12 Uhr Ende

Für alle die mitmachen, liegen in den Amstettner Kirchen Sammelpässe zum Eintragen der Radlkilometer auf. Weiters stehen Boxen zum Einwerfen der ausgefüllten Pässe bereit.



Im Rahmen der europäischen Mobilitätswoche wird am Sonntag, dem 20. September 2015 das Ergebnis bekanntgegeben. Unter allen RadlerInnen werden Anerkennungspreise verlost.



Machen Sie alle mit und sammeln Sie Kilometer, damit wir gemeinsam die Weltumrundung schaffen!







